



EXCELENTÍSIMO
AYUNTAMIENTO DE
LANZAHÍTA

El Ayuntamiento de Lanzahíta recuerda a sus vecinos que nuestros comportamientos inadecuados con respecto al covid-19 pueden repercutir en la salud nuestra y la de los más vulnerables, las personas mayores.

El cumplimiento de las medidas preventivas es determinante para el mantenimiento de la salud de nuestros familiares, amigos y vecinos.

Por lo cual, este ayuntamiento solicita la colaboración de todos, pues todos somos responsables de nuestra salud y de la de los demás.

No debemos arriesgar la salud y la vida de nuestros seres queridos y vecinos. Recuerda que en nuestra comunidad viven numerosas personas mayores que dependen de nuestros comportamientos responsables individuales.

La pandemia aún no ha finalizado y debemos aportar nuestra responsabilidad personal para llegar a una conclusión óptima.

¡Si no lo haces por ti, hazlo por los demás!

Esta Corporación Municipal les agradece su colaboración.